

ALFARO, ELOY

“Eloy Alfaro: Líder de nuestra América”

Autor: Jaime Galarza Zavala (Estudio dirigido por...)

Edición (No se señala) Cuadernos del Archivo Histórico Alfredo Pareja Diezcanseco No. 1.

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Septiembre de 2013

Contenido: “Nunca como en la actualidad la figura de Eloy Alfaro, el preclaro conductor de la Revolución Liberal Ecuatoriana, alcanzó las dimensiones y la difusión que hoy la distinguen... En ese contexto, recuperar la dimensión latinoamericanista del General Eloy Alfaro es el propósito de estas páginas, que no pretenden agotar el tema, de por sí tan rico, ni subestimar otros aportes, sino únicamente alimentar el conocimiento público y propiciar la investigación y el estudio... Para trazar esta semblanza, el Archivo Histórico ha buceado en su propia documentación –que desgraciadamente resulta escasa en este aspecto-, lo mismo que en la Biblioteca Central, y ha recurrido a la abundante bibliografía existente, que parcialmente registramos al final : (“Nota Editorial”, que precede a esta publicación).

Prólogo a cargo de Ricardo Patiño Aroca, Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana: Alfaro, el internacionalista: 11-12. “Sin duda constituye un acierto del Archivo Histórico del Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, la publicación de *Alfaro, Líder de nuestra América*, con que se inicia la serie de cuadernos que verán la luz a lo largo del tiempo, los mismos que se referirán a capítulos de la vida nacional y a forjadores de la patria ecuatoriana... No sólo por ello, sino a la vez para afirmar, a través de la historia, los antiguos lazos de hermandad entre nuestros pueblos, alimentando el espíritu y la práctica de la integración necesaria... Estamos seguros de que después de leer estas páginas, aumentará nítidamente la autoestima patriótica y el orgullo nacional del pueblo ecuatoriano, al mirarse en el espejo del gran conductor de la Revolución Liberal Radical, que iniciara a fines del siglo XIX el proceso de cambios sustanciales que las generaciones actuales culminaremos en el siglo XXI (...).”